



「自然を大切に美しくてきれいな町づくり」をスローガンにして、6月16日(日)、青葉台入口、中南地区、市営アパート前の花壇に苗の植え付け作業が行われました。(西一地区と交流センターは別の日に実施)

青葉台入口では小雨の中で、中南地区では朝方の雨が上がるのを待つて、前もつて冬苗や雑草を抜いてある花壇に、マリーゴールドやサルビアを植えました。

今回、中南地区では子どもたちが、短時間で大量に収穫でき、みんな「好きなフライドポテトが食べられる」と、大喜びで持ち帰っていました。

地域の花壇を整備 各支部・交流センター

成沢を花と緑で飾ろう！



発行 成沢学区
コミュニティ
推進会
「ふれあい」

責任者 発行者 西広
英信 部

鮎川をきれいに 清掃活動

水分補給や安全に十分注意しながら、約1時間の作業で無事に終了しました。



回収などに活躍しました。

6月9日(日)、夏の鮎川一斉清掃が行われました。成沢など3地区の「鮎川をきれいにする会」のメンバーや各支部の有志が参加、上流から河口まで5カ所を分担し、草刈りや空缶・ビンの回収などを行いました。

成沢地区は鮎川橋下の区域を担当し、15名が参加しました。今回は科技校日立(日専校)からも有志7名が特別

など丹精込めた山野草の展示品の中でも、身近な材料で器や飾り付けの工夫をした作品には新鮮味がありました。

また、長年手塩にかけた真柏や五葉松などのダイナミックな樹形の流れと堂々とした風

格に出品者の思い入れが感じられました。



春の山野草・盆栽展 にぎわう

5月11～12日、成沢交流センターで成沢山野草会と盆栽研究会(日本盆栽協会日立支部)の合同展示会が開かれ、愛好者約50人が来場しました。

みんなで参加しよう！「ふれあい夏祭り」

★日時：7月27日(土)午後4時～8時(雨天中止)
★場所：成沢小学校グラウンド
《山側団地～会場間、無料シャトルバス運行》

★内容：

- ・子どもみこし、盆踊り、模擬店
- ・バンド演奏(ファンタイムビッグバンド)
- ・大抽選会、バルーンアート、bingoゲーム

成沢学区コミュニティ推進会
夏祭り実行委員会

青葉台サロンで夏祭り

6月1日(土)に夏祭りが開催されました。昼前からホットサンドやカレー、野菜などの販売がスタート。午後はフラダンス、手品、歌声喫茶などのイベントに多くの人で賑わいました。



青葉台サロンはフリースペースや各種講座、カフェなど毎日、利用されています。

防災を考える！講演会を開催

自主防災部

6月9日(日)成沢交流センターで市防災対策課の朝日健二郎氏を講師に防災講演会が開かれ、防災部や各支部協、民生委員など約50名が出席しました。地震・津波・洪水などの特徴の説明から、日立市での災害事例内容、避難所など市の防災体制や取り組み内容が紹介されました。



特に、風水害では、台風と線状降水帯の違いや対応策の説明があり、

①自助
②共助
③公助
10%
20%
70%

最後に、
「命は自分で守る」
の連携と「自分の命は自分で守る」の重要性を確認して終了しました。

成沢地区の春の町民親善ゴルフ大会が、5月29日(水)に日立ゴルフクラブで行われました。「スポーツを通して成沢を平和の町に」を合言葉に年2回継続して開催し、今回で30回目を迎え、11名が参加しました。



町民親善ゴルフ大会も第30回に！

編集後記

- ◆最近、助川山で「カモシカを見た」という複数の情報が寄せられた。高萩での目撃情報もある。クマは怖くて嫌だが、カモシカならいいかななどと考える。
- ◆大谷翔平の6月の活躍には目を見張るものがあり、「6月男」の名に恥じなかつた。今年は打者専念、今後も期待したい。
- ◆夏まつり、文化祭と地域のメイン行事が続く。パリ五輪も始まる。猛暑を吹き飛ばして夏を乗り切ろう。

6月4日(火)梅雨入り前の晴れ間に、日立市民運動公園陸上競技場で成沢地区体育振興会主催「ふれあいレクリエーション・グラウンド・ゴルフ大会」が開かれました。芝生の上に設定されたコースに50名が参加し、男女混成チーム11組に分かれて競技を開始。多くの参加者がマイパー・マイボールでプレー天候に恵まれて爽やかな風の中、和気あいあいの雰囲気

優勝は男性が篠原昭裕さん、女性が木村由美子さん。男女各5位までの上位の他、中間賞、BB賞など、盛り沢山の賞品でした。



交流センター利用グループ紹介

ファンタイムビッグバンド

5月2日、「環境フェスティバル那珂」公演の本番前の練習中に訪問しました。1号室には「東京ブギウギ」などジャズのダイナミックな響きが溢れていきました。バンドマスターの鯨岡さんがジャズ愛好家を誘って「ビッグバンド」を立ち上げたのは2017年5月。2年前からはレパートリーを歌謡曲まで広げて、環境フェスティバルや成沢地区の夏祭りなど各地のイベントで演奏してきました。トランペットなど3種の金管楽器、ギター、キーボードなどを得意とする16名のメンバーがここに集まるのは月2回(第1、3日曜午前中)。市内と水戸から、仕事や他のバンドでも活動中のメンバーが音合わせできる貴重な時間です。これからは年4回の公演が目標と言います。「興味のある方、参加したい方、大歓迎。まずは練習日に聴きに来てください」とのこと。

